

prêté et le bon goût de l'habit des chevaliers fait briller cette compagnie. L'étoffe est d'un camelot biche foncée, doublé d'un taffetas d'Angleterre bleu-céleste, les boulons de poil, les vestes de gros de Naples, aussi bleu-céleste, chamarrées d'un galon de gaze d'argent, les boutons d'argent, leurs chapeaux bordés d'un galon d'argent mousquetaire, et les cocardes d'un ruban large uni, bleu-céleste, leur étendart d'un damas bleu brodé en argent, aux armes de la ville de Trévoux.

L'accueil gracieux de ces messieurs les chevaliers nous excita à nous présenter aux autres logemens. Nous fûmes reçu de messieurs les chevaliers de la ville de Toissey avec la même politesse. Leur compagnie est de douze chevaliers; M. de Velle en est le capitaine, M. Michet le lieutenant, M. Pinet, porte-étendart, M. Poyet, le major, et M. l'abbé Valentin en est aumônier. Les habits de messieurs les chevaliers sont faits d'un camelot d'Angleterre, de couleur marron, doublés de burat, les vestes d'un gros de Naples, aussi marron, chamarrées de galons d'or et boutons d'or, les chapeaux bordés d'un galon d'or, la cocarde bleu-céleste, avec une raie blanche et celle du bord en or. Leur étendart est carré et de damas gros-bleu, brodé en or, aux armes de la ville de Toissey.

Nous passâmes delà au logement de messieurs les chevaliers de la ville de Montluet (Montluel) au nombre de douze chevaliers. M. Laurens, qui en est le capitaine, nous reçut gracieusement; M. Vendat est son lieutenant, M. Biais, étendart, et M. Alabe, major. L'uniforme de cette compagnie est de drap d'Abbeville, couleur de noisette, les vestes d'une étoffe de soie à fleurs, de la même couleur, le tout relevé d'un bouton d'or tret, leurs chapeaux de castor bordés d'un galon d'or, et la cocarde de ruban noir. Leur étendart est carré, aux armes de la ville de Montluel, qui sont une croix pleine de Savoie, avec cette devise: *In hoc signo vinces.*